

街頭インタビュー みなさんに聞いてみました！

平成30年11月25日（日）に開催された『第4回能越道フェスティバル』でインタビューしました！

ご家族でお越しのお二人



能越道のおかげで、七尾がぐっと近くなりました。

小矢部市にお住まいのご家族



能越道を使って、和倉温泉に行きたいです。

高岡市にお住まいのご家族



氷見へ行く時やのとじま水族館へ行く時によく使っています。便利で最高です。

上市町にお住まいのお二人



高岡ICから和倉温泉で足湯を楽しみました。次はのと里山空港ICから輪島の朝市を満喫したいです。

高岡市にお住まいのお二人



能越道のおかげで奥能登の実家まで近くなりました。

高岡市にお住まいのお二人



無料なので能越道をいつも利用しています。



射水市にお住まいのご家族



家族旅行でいつも能越道利用して色々なところに行っています。

物産展の販売員のみなさん（珠州市・輪島市）



輪島道路の早期完成を望みます。

高岡市にお住まいのご家族



次回も息子とのお出かけに利用したいと思います。

能越道フェスティバルで音楽演奏された島香織さん



越中と能登のかけはしとして、早く開通して欲しいです。

他にも多くの方にインタビューにご協力を頂きました！！



インタビューにご協力いただいた
みなさん、ありがとうございました！

